



校長 落合 睦美

日増しに緑が濃くなり、生活科や総合的な学習で栽培しているミニトマトやあさがおもぐんぐん成長しています。パパイヤやバケツ稲、とうもろこし等の成長も今からとても楽しみです。

日頃より、本校の学校教育にご理解とご支援をいただき、感謝申し上げます。村田小学校の朝は、今、とてもにぎやかで活気があります。自分の鉢植えに水をあげる子、ボランティア活動で学校花壇の草取りをがんばっている子、あいさつ隊として、各学年の教室をまわり、あいさつ運動を展開している子、委員会の仕事に取り組んでいる子…。学校のあちこちで子供達の様々な活動が展開されています。登校した子供達のあいさつもまた、校内のあちこちから聞こえてきて『学校が生き生きしているなあ!』そんな思いでいっぱいになり、学校の日常が戻りつつある『今』の幸せを心から感じているところです。

さて、早いものでもうすぐ6月、学校生活も軌道に乗り、学習にも力を『ぐん』と入れることのできる時期です。タブレット端末の活用にも少しずつ慣れてきた子供達ですが、さらに効果的な活用方法を模索しながら、子供達の『なぜ?』『どうして?』という問いを大切に、みんなで取り組み、みんなで課題解決できる達成感や楽しさを実感できる授業を展開していきたいと考えています。今後ともどうぞよろしくお願いいたします。



### 授業参観・学年懇談・本部役員会

4月28日(金)に、今年度初めての授業参観・学年懇談会・本部役員会を行いました。また、学年懇談の始めには、学校長とPTA会長のあいさつをリモートで行い、村田小の説明と協力をお願いしました。PTA総会は議案、新本部役員等の承認をマチコミメールで回答をいただきました。回答数89件、承認89件、非承認0件でしたので、すべての議案を承認とさせていただきます。PTA会長の長洲さんを始め、新本部役員の皆様よろしくお願いいたします。旧役員の皆様、今までありがとうございました。



### 交通安全教室!



5/1(月)に「交通安全教室」を実施しました。筑西警察署、筑西市役所、筑西市交通安全協会、交通安全母の会の皆様にご協力いただきました。

1・2年生は安全な歩行の仕方、3～6年生は自転車の乗り方と点検の仕方を学びました。一人一人歩行や自転車の乗り方を繰り返し確認しました。

村田小学校の周辺には狭い歩道や交通量の多い道路があります。児童が事故に遭わないように、今後とも保護者や地域の皆様の児童見守りをお願い致します。



### 遠足: 1・2年 5/17(水) 3・4年 5/18(木)

5/17(水)に1・2年生が「壬生おもちゃ博物館」に行きました。晴天に恵まれ、わんぱく公園の遊具や迷路で仲良く遊んだり、木陰でお弁当を食べたりしました。おもちゃ博物館では、展示物を見たり、室内の大きな遊具で遊んだりしていました。1・2年生、みんなで仲良く楽しい遠足になりました。

5/18(木)に3・4年生が「茨城県庁」「県議会議事室」「アクアワールド大洗」に行きました。県庁では、県政シアターや展望ロビーを見学し、県議会議事室も見学しました。アクアワールド大洗では、いるか・アシカショーを見たり、グループごとに館内を見学したりしました。3・4年生が協力しながら、楽しい思い出ができました。



### リコーダー講習会 3年生

5/15(月)に3年生が音楽の学習で「リコーダー講習会」をしました。初めてのリコーダーを楽しみにしていて、しっかりと話を聞いて練習していました。また、素敵な演奏も聴かせていただきました。こつこつ練習に取り組み、いろいろな曲が吹けるようにチャレンジしましょう。